

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Su plena solidaridad con el gobierno y con el pueblo de la República de la Unión de Myanmar y del Reino de Tailandia, afectados por un terremoto de gran magnitud, el 28 de marzo del presente año.

Nuestro país acompaña a todos los damnificados en estas trágicas circunstancias y hace votos para la pronta recuperación de los heridos.

Julio C. Cobos

Karina Banfi

Margarita Stolbizer

Gabriela Brouwer de Koning

Mariano Campero

Lourdes Arrieta

Rocio Bonacci

FUNDAMENTOS

Señor Presidente;

El 28 de marzo a las 06:00 a.m. hora local, se produjo un potente terremoto de magnitud 7,7 que alcanzó al centro de Myanmar, y también a la vecina Tailandia, India y el suroeste de China.

Tan sólo en Myanmar, las autoridades reportaron que hay al menos 144 muertos y más de 732 heridos, pero se teme que los números se eleven conforme avanzan las horas y se despliegan las labores de rescate.

En la vecina Tailandia, los reportes iniciales indicaban que tres personas fallecieron tras el derrumbe de un rascacielos en construcción en la capital, Bangkok, donde hay al menos 81 obreros desaparecidos.

El epicentro del terremoto se situó a 16 kilómetros al norte de la ciudad de Sagain y muy cerca de la segunda localidad de Myanmar, Mandalay, según informó el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS), con una profundidad de 10 km. Posteriormente, tuvo una potente réplica de 6,4.

En Mandalay, cercana al epicentro, el terremoto dañó parte del antiguo palacio real y otros edificios. Si bien la zona es propensa a terremotos, en general está escasamente poblada y la mayoría de las casas son estructuras bajas.

Por otra parte, en la región de Sagaing, al suroeste de Mandalay, se derrumbó un puente de 90 años de antigüedad, y algunos tramos de la carretera que conecta esa región con Yangón, la ciudad más grande, también resultaron dañados.

Los residentes de Yangón salieron de sus hogares cuando se produjo el terremoto. En la capital, Naipyidó, el terremoto dañó santuarios religiosos, provocando que algunas partes se desprendieran y también afectó a algunas viviendas.

El terremoto también causó severos daños en los hospitales de 17 provincias de Tailandia, incluyendo Chiang Rai, Chiang Mai, Phrae, Phayao, Nan, Lampang, Lamphun, Mae Hong Son, Phitsanulok, Phetchabun, Chainat, Nonthaburi, Nakhon Pathom, Samut Sakhon, Mahasarakham, Loei y la capital Bangkok.

El ministro de Salud Pública, Somsak Thepsuthin, solicitó que las agencias correspondientes supervisen las actualizaciones del Departamento Meteorológico de Tailandia, realizando inspecciones sobre los daños en edificios, equipos, así como sobre la situación de los funcionarios y pacientes afectados.

Ante esta situación, la Unión Europea (UE) expresó su disposición para proporcionar asistencia de emergencia a Myanmar y Tailandia luego del terremoto que sacudió la región, según informó la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen.

Con la presencia de todas las instancias de los gobiernos de Myanmar y de Tailandia, la solidaridad de los países de la región y la voluntad de su pueblo se superará este difícil momento.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de resolución.

Julio C. Cobos

Karina Banfi

Margarita Stolbizer

Gabriela Brouwer de Koning

Mariano Campero

Lourdes Arrieta

Rocio Bonacci